

Die Serie hält

02.03.2015 12:00 von Johannes Oswald

Die Bayernligamannschaft des TSV Grafing ist weiterhin ungeschlagen in der Rückrunde. Mit acht Siegen aus acht Spielen hat man sich von dem letzten Tabellenplatz bis auf den Vierten vorgekämpft. Trotzdem ist der Ligaverbleib noch nicht sicher. Die Liga ist bis auf die zwei Führenden TSV Unterhaching und TSV Friedberg abstiegsgefährdet, doch die Bärenstädter haben eine sehr gute Ausgangslage für die verbleibenden drei Spieltage. Gegen den ASV Dachau entwickelte sich ein heißer Fight mit dem besseren Ende für die Grafinger. Im ersten Satz musste man sich nach langer Aufholjagd mit 23:25 geschlagen geben. Im zweiten Durchgang ging es hin und her, doch am Ende machte man das entscheidende Break und gewann 25:23. Nach sehr gutem Start in den dritten Satz konnte man die frühe Führung ausbauen und feierte den nächsten Punktgewinn. Im Hinspiel drehten die Dachauer das Spiel noch nach leicht gewonnen geglaubten Sätzen, doch diesmal blieb man aggressiv und entschlossen. Mit 25:19 ließ man keine Zweifel aufkommen und sicherte sich den nächsten Dreier. Somit hat man im gesamten Jahr 2015 erst einen Punkt abgegeben. In den nächsten Wochenenden geht es Schlag auf Schlag, jedes Wochenende steht eine Partie an. Am Samstag will man gegen den MTV München die bittere Niederlage aus der Hinserie klären und sich auch rechnerisch den Ligaverbleib sichern.

